ほうゆうたより 5帰

編集委員:施設長 池

功司

昨年も今頃は天候の悪さを嘆いていましたが、今年も同じパターンで天候が推移して行くのではないかと心配しています。 今年のホームの畑も昨年同様、野菜の芽はあまり出ていません。 後半のお天気に期待するほかありませんが、何とも嫌な天候が続いているのが気になります。

天候のせいではありませんが、5月に行方不明になった方も未だに発見されていません。 ただ車だけが陸別で発見されたそうですが、本人はまだのようです。 毎年高齢者の行方不明が 出ていますが、ホームでは行政・民生委員・自治会長・家族会で構成される運営推進会議の中で この問題を取り上げており、今年の事業計画の中で秋に徘徊模擬訓練を元町自治会の協力を得て 行う予定です。 行方不明者を無事に発見する事は大変難しく、多くの方の目撃情報が無ければ 早期発見には繋がりません。 そのためにも日頃からの近所付き合いと訓練が必要となります。 私達のホームも7年目に入りましたが、近隣とのつながりはまだまだです。 行方不明に限ら

ず、災害時の連携も視野に入れて、近隣とのつながりを深いものにしていきたいと考えています。



昨年に引き続き、町内会の花壇の花植えを、お 手伝いしました。 今年もわがホームの精鋭部隊 から活きの良い4名を派遣しました。 途中1名 息が上がり、リタイヤしましたが何とか無事に任 務を終了したとの事でした。 花壇の花植えを楽 しみにしていたので、参加できた事を喜んでいま した。 来年も参加したいのですが、年が年なの でお約束できないのが、残念です。



水を出しながらの観賞でしたが、今回は思った ほども寒くなく、また芝桜の甘い香りもしてと ても良かったです。 芝桜の頂上まで遊覧車に 乗り、その面積の大きさにお年寄達は少々興奮 気味でした。 食堂も綺麗で、各々好きなもの を注文し美味しく頂きました。 帰りに知り合

いの酪農家から搾りたて牛乳を頂いて大満足!

久しぶりに東藻琴の芝桜を観に行きました。 昨年は湧別のチューリップでしたが、寒くて鼻

URL http://for-you.jp よろしく!

6月の行事予定

- 1・花見・家族会総会
- 2・お誕生会 斉藤さん 91歳 金山さん 92歳 おめでとう!